

## LA VIE DE L'ORDRE

### SÉANCE D'INFORMATION SUR LES PROFESSIONS OAI LE 18 DÉCEMBRE 2012 AU LYCÉE JOSY BARTHEL DE MAMER

9 x 5 minutes pour vous présenter les professions OAI sous toutes leurs facettes

Après le succès de la première édition de cette manifestation en mars 2012, l'OAI a organisé le 18 décembre 2012 au Lycée Josy Barthel de Mamer une séance d'information à destination des lycéens sur les professions reprises au sein de l'OAI.

Après l'accueil par **Claude CHRISTNACH**, Directeur du Lycée Josy Barthel, les présentations des différentes professions ont été assurées par **Max VON ROESGEN** (architecte), **Tanja LAHODA** (ingénieur en génie civil), **Marc FEIDER** (ingénieur infrastructure), **Jacques WEYLAND** (ingénieur en génie technique), **Isabelle VAN DRIESSCHE** (urbaniste-aménageur), **Maja DEVETAK** (ingénieur-paysagiste), **Robert WILMES** (ingénieur en environnement), **Jill STREITZ** (architecte d'intérieur) et **Marc ORBAN** (géomètre).

Les membres de l'OAI constituent un pilier essentiel au développement durable de l'économie et de la société dans son ensemble. Experts indépendants et innovants, ils regroupent autant de professions qu'ils couvrent de domaines spécifiques. Des urbanistes aux paysagistes en passant par les géomètres, les ingénieurs d'infrastructure, du génie civil et du génie technique, les architectes et les architectes d'intérieurs, les différentes professions s'articulent de manière interdépendante et complémentaire.

**Pierre HURT**, Directeur de l'OAI, a conclu en présentant les différents supports de la démarche de l'OAI visant à sensibiliser le grand public et surtout les jeunes à l'architecture et à l'ingénierie et à montrer les nombreux débouchés dans ce secteur, qui offre des carrières intéressantes et passionnantes. Les orateurs ont réaffirmé que des jeunes diplômés en possession d'un bac technique ou général, ont de réelles chances d'emploi sur le marché, le secteur étant toujours demandeur de jeunes gens motivés et bien qualifiés.

Concrètement, cette démarche se traduit par l'avènement de nouveaux outils de communication. Citons notamment le site Web [www.unplanpourtonavenir.lu](http://www.unplanpourtonavenir.lu) dédié aux jeunes, mais aussi la brochure «**Il y a du Génie dans votre quartier - Focus sur les ingénieurs-conseils**», le site [www.oai.lu](http://www.oai.lu) avec, entre autres, son annuaire des membres et la rubrique emploi, la présence sur la Foire de l'Étudiant, le Festival des Cabanes en collaboration avec le SNJ, la brochure et le site [Architectour.lu](http://Architectour.lu) ou le Guide OAI Références Architectes et Ingénieurs-Conseils.

La matinée fut donc couronnée de succès : les jeunes bacheliers ont reçu une multitude d'informations ainsi que la brochure «**Il y a du Génie dans votre quartier**» et un exemplaire du Guide OAI «**Références Architectes et Ingénieurs-Conseils**». Une séance d'information similaire est d'ores et déjà prévue pour l'année prochaine.



Les présentations ont été filmées et peuvent être visionnées sur le site [www.oai.lu](http://www.oai.lu) à la rubrique «**les membres**».

